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  N.º 10                                             ACTA N.º 10 

 03-05-21 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA  VINTE E UM DE MAIO DE DOIS  MIL E TRÊS:------ 

----------Aos  vinte e um  dias  do mês de Maio do ano de dois mil e três, nesta Vila de 

Odemira, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das  Sessões  da  Câmara Municipal, realizou-

se a reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores:  

António Manuel Camilo Coelho, Francisco José Caldeira Duarte, António Manuel Viana 

Afonso, Fernando Manuel Mendes Fialho, Carlos Alberto Silva Oliveira, José Alberto 

Candeias Guerreiro e Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, o primeiro Presidente e, 

os restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo assistido à reunião o Chefe da Divisão 

Financeira, Lic. Salustiano Loures Lourenço.------------------------------------------------------------ 

----------A ordem de trabalhos para a presente reunião foi a seguinte:--------------------------------- 

-----------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--------------------------- 

---------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXE CUTIVO------------------------  

----------1. Intervenção do Senhor Presidente;------------------------------------------------------------- 

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores.-------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA ------------------------------------------------ 

-----------------------------I – GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA-------------------------- 

----------1. Comandante do Grupo Fiscal de Évora da Brigada Fiscal da GNR – Exercício de 

Funções;-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Moradores de Montes de Cima, Freguesia de Sabóia – Abaixo-assinado por falta da 

instalação da rede de saneamento básico e alcatroamento da rua;-------------------------------------- 

----------3. Presidente do Instituto Geográfico Português – Apresentação de cumprimentos;------ 

----------4. Casa do Alentejo – Toronto – Apresentação de actividades para o mês de Maio e 

Junho;----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------5. Casa do Alentejo – Toronto – “Festival International Caravan”;-------------------------- 

----------6. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses  - Reforma da Tributação 

do Património e Sisa em 2003 – Ponto da situação e medidas em curso;----------------------------- 

----------7. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Contratos de 

Desenvolvimento de Habitação Social – Aquisição de fogos pelos Municípios;-------------------- 

----------8.  ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Lei nº. 169/99, de 

18/09, com as alterações constantes da Lei nº. 5-A/2002, de 11/01 – Publicidade das 

deliberações dos Orgãos Municipais e das decisões dos seus membros.------------------------------ 

---------------------I.1 SERVIÇO MUNICIPAL DE PROTE CÇÃO CIVIL----------------------- 

----------Proc. Nº. 42 - Ano - 2003 - Req. Augusto Caetano Neves - Residência e/ou Sede - 

Bairro do Montinho - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização 

para realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 43 - Ano - 2003 - Req. António Ventura  Marques - Residência e/ou Sede - 

Foros do Galeado - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização para 

realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 44 - Ano - 2003 - Req. José Maria Ramos - Residência e/ou Sede - Cerro da 

Guarita - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de autorização para realização de 

queimada - Despacho – Autorizado------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 45 - Ano - 2003 - Req. Vânia Sofia dos Santos Ramos Conceição - 

Residência e/ou Sede - Fonte da Burra - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido 

de autorização para realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------- 

----------Proc. Nº. 46 - Ano - 2003 - Req. Augusto Nobre Candeias - Residência e/ou Sede - 

Cruzamento do Almograve - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Pedido de 

autorização para realização de queimada - Despacho – Autorizado----------------------------------- 

----------Proc. Nº.  47  -  Ano  -  2003 - Req. Luís  Filipe  de  Jesus  -  Residência   e/ou    Sede – 
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Brunheiras  -  Freguesia  -  Vila  Nova  de  Milfontes  -  Assunto  -  Pedido  de autorização para 

realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 48 - Ano - 2003 - Req. Fernando Domingos Marques - Residência e/ou Sede 

- Quinta do Refúgio - Freixial - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de 

autorização para realização de queimada - Despacho – Autorizado----------------------------------- 

----------Proc. Nº. 49 - Ano - 2003 - Req. Francisco Maria da Conceição - Residência e/ou Sede 

- Almograve - Freguesia - Longueira/Almograve - Assunto - Pedido de autorização para 

realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 50 - Ano - 2003 - Req. Francisco José - Residência e/ou Sede - Monte Novo 

do Nascente - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de autorização para realização de 

queimada - Despacho – Autorizado------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 51 - Ano - 2003 - Req. Abílio Maria Pereira - Residência e/ou Sede - 

Brunheiras - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização para 

realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 52 - Ano - 2003 - Req. António José Engrácio de Jesus - Residência e/ou 

Sede - Pousadas Velhas - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização 

para realização de queimada - Despacho – Autorizado-------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 53 - Ano - 2003 - Req. Rogério da Silva Dias - Residência e/ou Sede - 

Brunheiras - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização para 

realização de queimada - Despacho - Autorizado ------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 54 - Ano - 2003 - Req. António Dias - Residência e/ou Sede - Galeado - 

Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de autorização para realização de 

queimada - Despacho - Autorizado ------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 55 - Ano - 2003  -  Req.  Maria    Rosa  da   Costa   Encarnação   Gonçalves – 

Residência   e/ou    Sede   -   Vale   Bravo   –  Longueira/Almograve  -  Freguesia  -  Longueira/ 
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/Almograve  -  Assunto  -  Pedido  de  autorização  para  realização  de  queimada - Despacho – 

Autorizado----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 56 - Ano - 2003 - Req. Reina Lambert - Residência e/ou Sede - Vila Magal - 

Carrascal - Freguesia - Longueira/ Almograve - Assunto - Pedido de autorização para 

realização de queimada - Despacho - Autorizado-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 57 - Ano - 2003 - Req. António Rocha de Jesus - Residência e/ou Sede - 

Vivenda Rocha - Alpenduradas - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Pedido de 

autorização para realização de queimada - Despacho - Autorizado------------------------------------ 

------------------------------------II – ADMINISTRA ÇÃO GERAL------------------------------------ 

--------------------------------II.1 – DIVISÃO ADMI NISTRATIVA------------------------------ ----

----------1. Serviço Nacional de Bombeiros e Protecção Civil – Centro Distrital de Operações de 

Socorro de Beja – Apresentação  de cumprimentos do novo Coordenador Distrital Francisco 

Manuel Canudo Sena;---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português – Proposta de Lei nº. 55/IX 

“Altera o nº. 2 do artigo 11º e o artigo 33º do Código da Sisa e do Imposto sobre Sucessões e 

Doações”:------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------3. AMDB – Associação de Municípios do Distrito de Beja – CEDA – Memória 

Alentejana;----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------4. Paulo Jorge Balhestreiro Martins Rodrigues – Solicitando o alargamento do horário 

de funcionamento de café do “Café Palhinhas”, das 2 horas às 4 horas nos meses de Julho, 

Agosto de 2003, sito na Rua Custódio Brás Pacheco, Freguesia de Vila Nova de Milfontes;----- 

----------5. Paulo Alexandre Mendes de Oliveira – Solicitando o alargamento do horário de 

funcionamento de bar do “Ao Largo”, das 4 horas às 6 horas nos meses de Junho,  Julho, 

Agosto e Setembro de 2003, sito no Largo do Almada nº. 2-A c/v, Freguesia de Vila Nova de 

Milfontes;------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----------6. Campos e Ramos – Actividades Hoteleiras e Turísticas – Solicitando o alargamento 

do horário de funcionamento da Gelataria-snack-bar “Paraíso Café”, das 2 horas às 4 horas nos 

meses de Junho,  Julho, Agosto e Setembro de 2003, sito na Rua Custódio Brás Pacheco, 

Freguesia de Vila Nova de Milfontes;---------------------------------------------------------------------- 

----------7. Ana Isabel Guilherme Inácio Panelas – Solicitando o alargamento do horário de 

funcionamento do Bar Esplanada “Green Island”, das 24 horas às 2 horas aos Domingos, 

Segundas, Terças, Quartas e Quintas-Feiras  das 2 horas às 3 horas às Sextas-Feiras, sábados e 

vésperas de feriados, sito no Largo Santa Maria, 39,  Freguesia de Vila Nova de Milfontes, nos 

meses de Julho, Agosto e Setembro de 2003.------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------II.2 – DIV ISÃO FINANCEIRA------------------------------- --

----------1. Aditamento ao fundo de maneio;-------------------------------------------------------------- 

----------2. Relação dos pagamentos efectuados no período de 30/04/2003 a 14/05/2003.---------- 

---------------II.3 – DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E  GESTÃO DE STOCKS------- 

----------1. José Luís Guerreiro da Silva – Solicitando a prorrogação do prazo de conclusão das 

obras do lote nº. 111 do Loteamento Municipal de S.Luís;--------------------------------------------- 

----------2. Alienação de bens móveis (viaturas) pertencentes ao Património do Município de 

Odemira – Concurso deserto.-------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------III– DEPARTAMENTO TÉCNICO --------------------------------- 

------------III.1 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO  URBANISTÍCA--------------- 

----------Proc. Nº. 98 - Ano - 1998 - Req. Brígida Paula Arsénio Moreira Pratas e outro - Local 

da obra - Rua Serpa Pinto - Freguesia - Salvador - Assunto - Propriedade Horizontal-------------- 

----------Proc. Nº. 286 - Ano - 2000 - Req. Ivónia Lídia Ferreira da Silva - Local da obra - 

Campo Redondo - Freguesia - Colos - Assunto – Averbamento--------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 30 - Ano - 2001 - Req. Carlos Alberto António Sousa - Local da obra - Monte 

Novo do Vale Bispo, lote 6 - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Telas Finais---------------- 
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----------Proc. Nº. 112 - Ano - 2001 - Req. Angelino José Saraiva - Local da obra - Vale Bejinha 

- Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Telas Finais---------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 388 - Ano - 2001 - Req. Ana Paula Arcadinho de Sousa - Local da obra - Lot. 

Municipal de Luzianes-Gare, lote 37 - Freguesia - Luzianes - Gare - Assunto - Reapreciação do 

Processo-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 467 - Ano - 2001 - Req. Willem Hendrik Hupje - Local da obra - Cerro do 

João Velho de Cima - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Telas Finais--------------------- 

----------Proc. Nº. 502 - Ano - 2001 - Req. Elisabeth Hendrika Wilhelmina Buijing e outro - 

Local da obra - Corte Pinheiro - Freguesia - S. Luís - Assunto – Averbamento--------------------- 

----------Proc. Nº. 165 - Ano - 1997 - Req. José Rita Viana - Local da obra - Rua Sousa Prado, 

6-D  - Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Oc. Via Pública (Toldo) – Renovação--------- 

----------Proc. Nº. 168 - Ano - 1997 - Req. José Rita Viana - Local da obra - Estrada da 

Circunvalação, Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Oc. Via Pública (Toldo)-------------- 

----------Proc. Nº. 166 - Ano - 1997 - Req. José Rita Viana - Local da obra - Rua Sousa Prado, 

17- Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Oc. Via Pública (Toldo)---------------------------- 

----------Proc. Nº. 238 - Ano - 1997 - Req. Margarida Isabel C. Silva Costa, Unipessoal Lda. - 

Local da obra - Rua da Igreja - Freguesia - S. Luís - Assunto - Oc. Via Pública (Sinalização)---- 

----------Proc. Nº. 245 - Ano - 1997 - Req. Garrido & Camacho, Lda. - Local da obra - Av. 

Teófilo da Trindade, 13 - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Oc. Via Pública (Reclame)-------- 

----------Proc. Nº. 246 - Ano - 1997 - Req. Auto Pneu Odemirense, Lda. - Local da obra - Vale 

Pegas - Freguesia - Salvador - Assunto - Oc. Via Pública (Reclame) – Renovação----------------- 

----------Proc. Nº. 167 - Ano - 1997 - Req. José Rita Viana - Local da obra - Rua Sousa Prado, 

Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Oc. Via Pública (Toldo)--------------------------------- 

----------Proc. Nº. 617 - Ano - 2001 - Req. David Abel dos Santos - Local da obra - Vale Bom - 

Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Telas Finais--------------------------------------------------- 
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----------Proc.  Nº.  94  -  Ano - 2002 - Req. Paulo Oliveira & Filhos, Lda. - Local da obra - Lotº 

dos Alagoachos, lote 279 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Telas Finais (Esp.)-- 

----------Proc. Nº. 111 - Ano - 2002 - Req. António Pinhão Construções, Lda. e outro - Local da 

obra - Lotº Brejo dos Pinheiros, lotes 3 e 4 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. 

Proj. Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº. 331 - Ano - 2002 - Req. António Manuel Silva - Local da obra - Lot. Cerca 

das Árvores, lote 21 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Reapreciação do Processo--------- 

----------Proc. Nº. 377 - Ano - 2002 - Req. Mirurbe-Empreendimentos Turísticos do Sul,S.A - 

Local da obra - Boavista - Lameira - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. 

Especialidades------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 453 - Ano - 2002 - Req. Alberto Maria Vaz - Local da obra - Lotº dos 

Alagoachos, lote 215 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades----- 

----------Proc. Nº. 456 - Ano - 2002 - Req. Henrique Francisco Pereira - Local da obra - Lot.º 

Cerca da Teimosa, lote 27 - Freguesia - S. Luís - Assunto - Certidão Diversa----------------------- 

----------Proc. Nº. 457 - Ano - 2002 - Req. Henrique Francisco Pereira - Local da obra - Lot.º 

Cerca da Teimosa, lote 26 - Freguesia - S. Luís - Assunto - Certidão Diversa----------------------- 

----------Proc. Nº. 588 - Ano - 2002 - Req. António Jacinto Pinela Beja - Local da obra - Lot. 

dos Alagoachos, lote 200 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut. Administ.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 64 - Ano - 2003 - Req. Belaur Construções, Lda - Local da obra - Rua 

Sarmento Beires, 20 - Freguesia - V. N. Milfontes - Assunto - Aprov. Proj. Especialidades------ 

----------Proc. Nº. 173 - Ano - 2003 - Req. Maria da Conceição Rodrigues Canelas - Local da 

obra - Lote 1 Cerca do Caixeiro - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Inf. Prévia de Construção 

----------Proc. Nº. 109 - Ano - 2003 - Req. Jorge Gaspar - Local da obra - Fiais - Freguesia - 

Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção----------------------------------------------------------- 
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----------Proc.  Nº.  120  -  Ano  -  2003 - Req. Fernando Jorge Gomes Ferreira - Local da obra – 

Lotº Manuel Augusto Gonçalves, lote 15 - Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de 

Construção----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 112 - Ano - 2003 - Req. António Maria Queimado - Local da obra - Cerca 

das Sobreiras da Cruz - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura------------ 

----------Proc. Nº. 114 - Ano - 2003 - Req. António José Gonçalves - Local da obra - Largo do 

Rossio - Freguesia - S. M. Amoreiras - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------------ 

----------Proc. Nº. 135 - Ano - 2003 - Req. José António dos Campos Nunes - Local da obra - 

Bemposta - Freguesia - Salvador - Assunto - Inf. Prévia de Construção------------------------------ 

----------Proc. Nº. 141 - Ano - 2003 - Req. José Manuel Oliveira da Conceição e outra - Local 

da obra - Lot. Municipal do Atanázio, lote 66 - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut. Administ.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 147 - Ano - 2003 - Req. Luciano dos Santos Dinis - Local da obra - Lotº 

Ferragial da Corredoura, lote 40 - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura/Aut. Administ.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 148 - Ano - 2003 - Req. Henrique Francisco Pereira - Local da obra - Lotº 

Cerca da Teimosa, lote 30 - Fracção B - Freguesia - S. Luís - Assunto - Aprov. Proj. 

Arquitectura---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 149 - Ano - 2003 - Req. Mirasul-Materiais Construção de Odemira, Lda. - 

Local da obra - Bemparece - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura--------- 

----------Proc. Nº. 158 - Ano - 2003 - Req. Manuel dos Santos Nobre - Local da obra - Av. das 

Escolas - Freguesia - s. Teotónio - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura------------------------------ 

----------Proc. Nº. 176 - Ano - 2003 - Req. Manuel de Jesus Francisco - Local da obra - Rua dos 

Carpinteiros 5 - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Inf. Prévia de Construção--------------------- 

----------Proc. Nº. 164 -  Ano  -  2003  -  Req.  Leonel  Rodrigues Figueirinhas Nobre - Local da 
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obra - Lot. Municipal  Zambujeira do Mar, lote 130 - Freguesia - Zambujeira do Mar – Assunto 

- Aprov. Proj. Arquitectura/Aut. Administ.--------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 191 - Ano - 2003 - Req. António  Eduardo  e  outro - Local da obra - 

Pereiras-Gare - Freguesia - Pereiras-Gare - Assunto - Aprov. Proj. Arquitectura------------------- 

----------Proc. Nº. 38 - Ano - 2002 - Req. Idalinda Maria Joaquim e outros - Local da obra - Rua 

5 de Outubro - Freguesia - S. Teotónio - Assunto - Certidão de Destaque---------------------------- 

----------Proc. Nº. 12 - Ano - 2003 - Req. Francisco José Assunção Ludovico - Local da obra - 

Lotº Manuel Augusto Gonçalves, lote 32 - Freguesia - Salvador - Assunto - Certidão de 

Destaque-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº. 13 - Ano - 2003 - Req. Jonas Guerreiro - Local da obra - Selão ou Selão do 

Azinhal - Freguesia - Sabóia - Assunto - Certidão de Destaque---------------------------------------- 

----------2. Centro Nacional de Exposições – Solicitando autorização para colocação de faixas 

publicitárias, bandeirolas de plástico e duplas bandeirolas alusivas à 50ª Feira do Ribatejo / 40ª 

Feira da Agricultura, em diversos locais públicos do concelho;---------------------------------------- 

----------3. Câmara Municipal de Sines – Solicitando autorização para colocação de mupies em 

estruturas da Câmara Municipal de Odemira ou da Câmara Municipal de Sines, nos locais que 

forem indicados, para divulgação do Festival Músicas do Mundo;------------------------------------ 

----------4. Divisão de Cultura Turismo e Património da Câmara Municipal de Odemira – 

Solicitando autorização para colocação de pendões e faixas publicitárias alusivas ao 26º 

Festival da Cerveja, em diversos locais públicos do Concelho;---------------------------------------- 

----------5. Katila Godinho Vilar – Licença para instalação na via pública em Vila Nova  de 

Milfontes e Zambujeira do Mar para pinturas corporais.------------------------------------------------ 

----------------------------III.4 – DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS------------------------------- 

----------1. Empreitada de ampliação do Cine-Teatro de Odemira – Prorrogação de prazo.-------- 

----------------------------------III.5 – DIVISÃO DE AMBIENTE -------------------------------------- 
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----------1. Análises de água nos sistemas públicos de distribuição de água.------------------------- 

-------------IV – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA  E DESPORTO---------- 

-------------IV.1  - DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECO NÓMICO E SOCIAL-------- 

-----------1. Projecto “Crescer para Ser” – Encerramento do Projecto “Crescer para Ser”.--------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Pelas catorze horas e trinta minutos depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o  Senhor  Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.------- 

----------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EX ECUTIVO----------------------- 

----------O Senhor Presidente e os Senhores  Vereadores  deram  conhecimento à  Câmara  

Municipal de terem participado nas seguintes reuniões e eventos:------------------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente:------------------------------------------------------------- 

----------Dia 8--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reunião com elementos da Administração da EDP, Director da Zona Sul e Rede da 

Área do Alentejo, relativamente à política de investimentos daquela empresa no Alentejo.-------

----------Foi exibida uma colecção de slides, cuja cópia, entretanto chegada, será distribuída aos 

Senhores Vereadores;-----------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 9--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente na reunião da Comissão Regional de Reserva Agrícola, onde foi 

apreciada e votada a desanexação da RAN da parcela destinada a implantar o futuro cemitério 

da Freguesia Longueira/Almograve.-----------------------------------------------------------------------

----------Foi autorizada a desanexação.---------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente em Beja no lançamento da nova revista “Mais Alentejo”;-----------------

----------Dia 12------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Reunião com a Associação de Armadores do Litoral  Alentejano, com vista a saber das 

suas maiores dificuldades profissionais, uma vez que no próximo dia 23 haverá na cidade de 
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Lagos uma reunião da Secção de Municípios com Portos e Actividades Piscatórias;---------------

----------Dia 13-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Recebeu em Odemira um conjunto de especialistas internacionais em tratamento de 

esgotos, na técnica tradicional e tratamento com plantas, tendo estes visitado algumas estações 

de tratamento;--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente em Beja na reunião da Assembleia Intermunicipal da Associação de 

Municípios do Distrito de Beja;-----------------------------------------------------------------------------

----------Dia 15-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente na reunião de avaliação intercalar do Programa Municipal de 

Prevenção da Toxicodependência, com a presença do Coordenador Distrital e das Associações 

de Desenvolvimento TAIPA e INDE;----------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente num debate na Assembleia da República, auditório do novo edifício, 

sobre a nova legislação relativa às Áreas Metropolitanas, Comunidades Urbanas e 

Comunidades Intermunicipais;------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 16------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Reunião com a Segurança Social de Beja, relativamente ao edifício da Casa do Povo de 

Odemira e à necessidade de instalar nos Serviços Locais  uma central de ar condicionado. Após 

o estudo de várias hipóteses foi decidido instalar o equipamento num dos compartimentos da 

torre do edifício, dada a manifesta desadequação em termos de imagem exterior da proposta de 

instalar a maquinaria nas fachadas exteriores do edifício;-----------------------------------------------

----------Esteve presente em Mértola no Festival Islâmico em representação municipal, a 

convite do Município local;----------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 18-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente no programa “Terra a Terra” da Rádio “Maré Alta FM”, em 

Zambujeira do Mar;-------------------------------------------------------------------------------------------
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----------Dia 20-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Recebeu o Senhor Governador Civil do Distrito de Beja, o Senhor Coordenador 

Distrital da Protecção Civil, o Senhor Presidente da Liga Distrital de Bombeiros, o Senhor 

Presidente da Direcção e o Comandante dos Bombeiros Voluntários de Odemira, entre outras 

entidades, onde foi feito o ponto de situação da Protecção Civil e da Comissão Especializada de 

Fogos Florestais, Municipal e Distrital.-------------------------------------------------------------------- 

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores:-------------------------------------------------------- 

----------2.1.- Vereador Francisco José Caldeira Duarte:------------------------------------------------ 

----------Solicitou esclarecimentos sobre a eventual reserva de lotes, em tempo revertidos a 

favor do Município, à Freguesia de Santa Clara-a-Velha para construção de um Centro de Dia.- 

----------Solicitou esclarecimentos acerca da construção de uns muros, que o titular de um 

terreno no aglomerado rural de Vale Bejinha estaria a construir para delimitar o mesmo, e que, 

eventualmente, poderia originar o estrangulamento da futura rede viária do aglomerado.- 

Solicitou ainda que fosse informado se a obra estaria ou não embargada.---------------------------- 

----------Solicitou esclarecimentos acerca do licenciamento de construção de um edifício junto 

ao Infantário de Nª. Srª. da Piedade, bem como quanto ao uso daquele.------------------------------ 

----------O Sr. Vereador apelou ao envolvimento da Câmara Municipal na concretização do 

projecto do Hospital de Santiago do Cacém, no sentido da sua entrada em funcionamento no 

mais breve espaço de tempo e que sejam mantidas todas as valências publicamente anunciadas 

e incluídas no projecto.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Solicitou esclarecimentos sobre o estado actual do processo inerente à Unidade de 

Apoio Integrado (antigo Hospital da Misericórdia). Em resposta o Sr. Presidente da Câmara fez 

uma breve resenha da candidatura aos fundos Comunitários, que não foi bem sucedida, mas 

que, não obstante, mantém o compromisso, assumido em tempo, de realizar obras de infra-

estruturas nas antigas instalações do ex-Hospital e bem assim, realizar as obras inerentes  aos 



                                                                  -13- 
                                                                                                                                          03-05-21 

arranjos exteriores que se revelarem necessárias. Aguarda, no entanto, que sejam reunidas as 

condições indispensáveis para se dar início ao processo.------------------------------------------------ 

----------Solicitou esclarecimentos sobre a situação actual dos órgãos eleitos na Freguesia de 

Bicos decorrente da renúncia ao mandato de dois membros da respectiva Junta.-------------------- 

----------No sentido de prestar os esclarecimentos solicitados, o Sr. Vereador José Alberto 

Guerreiro  começou por informar que a construção dos muros em Vale Bejinha, Freguesia de S. 

Luís estava devidamente licenciada. Esclareceu também que os técnicos da fiscalização se 

deslocaram ao local e verificaram que os muros estavam a ser construídos dentro dos limites do 

terreno.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.2 -  Vereador António Manuel Viana Afonso:------------------------------------------------ 

----------1 - Esteve presente no dia 17 de Maio, pelas 13 horas, no almoço anual do Núcleo de 

Amigos de Odemira da Casa do Alentejo, acompanhado do Senhor Presidente da Junta de 

Freguesia de S. Teotónio;------------------------------------------------------------------------------------

----------2 – Esteve presente, no dia 19 de Maio, pelas 15 horas, numa reunião com a Senhora 

Adjunta do Secretário de Estado Adjunto da Agricultura e Pescas, acompanhado dos parceiros, 

sobre o Matadouro a construir no Concelho de Odemira;-----------------------------------------------

----------3 – Esteve presente, no dia 20 de Maio, pelas 18 horas, numa reunião na Sala de 

Sessões da Câmara Municipal de Odemira, com a ADL, Taipa, Juntas de Freguesia do 

Concelho e da área de intervenção da ADL e técnicos do Gabinete de Apoio ao Empresário.---- 

----------2.3.- Vereador  Fernando Manuel Mendes Fialho---------------------------------------------- 

----------O Senhor Vereador lembrou aos membros do Executivo Municipal que os eleitos da 

CDU insistiram diversas vezes na necessidade de a Câmara Municipal ceder uma casa de 

função a um Técnico de Radiologia do Centro de Saúde.----------------------------------------------- 

----------Pretendia-se assim criar condições para o alargamento do horário diário de 

funcionamento do serviço de radiologia, bem como viabilizar o seu funcionamento aos fins de 
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semana. Tendo a referida casa sido atribuída, constata-se que o serviço não funciona aos fins de 

semana e que a lista de exames marcados de radiologia voltou a registar um mês de espera. 

Sendo esta situação grave, propõem os eleitos da CDU que a Câmara Municipal pressione o 

Centro de Saúde  a fim de que o serviço de radiologia alargue o seu horário diário de 

funcionamento e o torne extensivo aos fins de semana.------------------------------------------------- 

----------Solicitou esclarecimentos sobre o estado de conservação do caminho da curva do 

Carvalhal, na propriedade denominada “Amarelinha”.--------------------------------------------------

----------Propôs que fosse actualizada a toponímia da Vila de Odemira, atribuindo nomes já 

deliberados e bem assim, colocar nomes nos arruamentos dos  Bairros do Cerro da Forca, 

Ferragial da Corredoura, Simplício e Bairro das Flores.------------------------------------------------

----------Propôs também que fosse melhorado e ampliado o Jardim da Fonte Férrea, mediante o 

aproveitamento da parte superior do jardim que se encontra degradada e bem assim, reconstruir 

a antiga cabana de madeira.----------------------------------------------------------------------------------

----------Solicitou informação sobre um pretenso grupo de Acção Social denominado “Abre os 

Olhos”, que vem recolhendo fundos junto da população para financiamento de um pretenso 

Centro de Acolhimento.--------------------------------------------------------------------------------------

----------Denunciou a existência de uma casa degradada com um quintal na Rua Cândido dos 

Reis, onde as silvas se desenvolveram enormemente e constituem um factor de incómodo e 

preocupação para os residentes nas imediações daquela.------------------------------------------------ 

----------2.3 - Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira.--------------------------------------------------- 

----------Manteve várias reuniões no âmbito dos pelouros que lhe estão atribuídos.-----------------

----------Esteve presente na cerimónia da entrega de faixas de Campeões Distritais de Futebol 

no escalão de Iniciados, que decorreu no Domingo dia 11.---------------------------------------------

----------Decorreu no Domingo 11, de manhã o XXIV Circuito de Atletismo Vila de Odemira, 

que manteve o nível competitivo de outras edições, contando com a presença de cerca de 180 
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atletas nos vários escalões.-----------------------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se a Vila Real de Santo António para participar numa reunião de parceiros 

no âmbito da candidatura a apresentar ao INTERREG III-B “MEDOC”.----------------------------

----------Reuniu com representantes da Comunidade Holandesa no Concelho, com vista à 

possível criação de um Centro de Cultura Holandesa.---------------------------------------------------

----------Esteve presente no dia 17 na sessão de abertura da XVI edição do Open Damiano de 

Xadrez.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Ainda no dia 17 esteve presente no concerto promovido pela Fundação Odemira, na 

Casa do Povo, que constou de um espectáculo com o Trio Pedro Joia.-------------------------------

----------No dia 18 pela manhã participou no Programa “Terra  a Terra” na Rádio Maré Alta.----

----------Ainda no dia 18 esteve presente na cerimónia de encerramento e entrega de prémios do 

XVI Open Damiano de Xadrez.-----------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente numa reunião com o Senhor Governador  Civil do Distrito de Beja, o 

Senhor Coordenador Distrital da Protecção Civil, o Senhor Presidente da Liga Distrital de 

Bombeiros, o Senhor Presidente da Direcção e o Comandante dos Bombeiros Voluntários de 

Odemira, entre outras entidades, para avaliar acções no âmbito da Protecção Civil e Prevenção 

de Fogos Florestais.-------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com técnicos da Direcção Regional de Educação do Alentejo, no sentido de 

avançar com a criação de mais um Jardim de Infância no Concelho, o Jardim de Infância do 

Castelão na Freguesia de S. Luís.--------------------------------------------------------------------------- 

----------2.4.– Vereador José Alberto Candeias Guerreiro.---------------------------------------------- 

----------Teceu breves comentários sobre o Regulamento de Alienação de Lotes e respectivos 

quadros de classificação dos candidatos, remetendo a apreciação final para próxima reunião de 

Câmara.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.5.- Vereadora Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas.-----------------------------
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----------Voltou a referir que a sinalização no Bairro das Barreiras Vermelhas não sofreu 

qualquer alteração e que a circulação rodoviária nos dois sentidos representa um perigo para a 

população aí residente.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Solicitou esclarecimentos sobre a interrupção no abastecimento de água ao Loteamento 

de Vale Bom, incluindo as zonas escolar e desportiva da Vila de Odemira.-------------------------- 

----------Sobre o assunto, o Senhor Vereador José Alberto Guerreiro esclareceu que o 

abastecimento de água a Odemira ainda não se encontra totalmente resolvido. Provavelmente, a 

situação ficará resolvida até ao final do próximo ano. Sobre a ocorrência  descrita, há a referir 

que a situação se deve ao excepcional consumo por parte dos Bombeiros Voluntários de 

Odemira.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Exmª. Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Câmara, propôs a inclusão dos seguintes assuntos à ordem 

de trabalhos:--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------1 – Conjunto Turístico “Montinho da Ribeira” – Pedido de Parecer – Apreciação e 

deliberação;---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2  - FACECO 2003 – Orçamento de funcionamento para conhecimento do Executivo 

Municipal;------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------3 – Rede de Abastecimento de Água em Brejão e Azenha do Mar – Fixação dos 

valores dos ramais domiciliários;---------------------------------------------------------------------------

----------4 – Pedido de ramais de ligação à rede de Abastecimento de Água e Rede de Águas 

Residuais em Sabóia – Isenção pedida pela Junta de Freguesia;---------------------------------------

----------5 – Grupo Parlamentar do Partido Socialista – Requerimento ao Governo acerca  da 

privatização da ENATUR;-----------------------------------------------------------------------------------

----------6 – Junta de Freguesia de Bicos  - Eleição dos novos vogais do Executivo, Secretário e 
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Tesoureiro – Envio de acta da Assembleia de Freguesia;-----------------------------------------------

----------7 – Expropriação em Algoceira – Maria Guerreiro Mestre – Atribuição de poderes ao 

Presidente da Câmara para outorgar a escritura;----------------------------------------------------------

----------8 – Expropriação em Algoceira – Joaquim Candeias e mulher – Atribuição de poderes 

ao Presidente da Câmara para outorgar a escritura.------------------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a inclusão dos assuntos na 

ordem de trabalhos da presente reunião.------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR:- Em primeiro lugar, 

procedeu-se à distribuição de fotocópias da acta da reunião anterior que, depois de lida e 

aprovada,  por unanimidade, foi devidamente assinada.------------------------------------------------ 

----------Pelas quinze horas e trinta minutos, foi fixado um período destinado a intervenção 

aberto ao público, nos termos do nº.5 do artigo 84º. Da Lei nº. 169/99, de 18 de Setembro, 

tendo-se registado a intervenção dos Municípes:---------------------------------------------------------

----------MARIA EMÍLIA CABRAL VAZ CINTRA LOBO E TÁV ORA, residente na Praceta 

Dr. António Henrique Balté, 21, 4º. Esqº., em Lagos, é dona de uma parcela de terreno, no 

Concelho de Monchique onde se implantou a Ponte sobre a Ribeira do Seixe, e pretende que 

seja encontrada uma solução, conjuntamente com os Presidentes das Câmaras de Monchique e 

Odemira, no sentido de transmitir a posse do terreno para o Município de Monchique, já que é 

neste concelho que o mesmo se localiza. Ficou, então, acordado que no próximo sábado, dia 24 

de Maio a proprietária do terreno encontrar-se-à com os Senhores Presidentes das Câmaras 

citadas para discutirem o assunto.-------------------------------------------------------------------------- 

----------MARIA ERNESTINA GUILHERME INÁCIO PANELAS, residente no Largo de 

Santa Maria, 39, em Vila Nova de Milfontes, solicitou esclarecimentos sobre o projecto que 

está em análise nos Serviços Técnicos da Câmara Municipal.-----------------------------------------  

------------------------------------------------ORDEM DO DIA------------------------------------------ -- 
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-------------------------------------I – GABINETE DO PRESIDENTE---------------------------------- 

----------GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – BRIGADA FISCAL DE  ÉVORA – 

EXERCÍCIO DE FUNÇÕES – CUMPRIMENTOS:- Foi presente o ofício nº.433, Pº. 22/91.04, 

datado de 22/04/2003, endereçado a esta Câmara Municipal pelo Senhor Comandante do Grupo 

Fiscal de Évora, da Brigada Fiscal da Guarda Nacional Republicana, que ao assumir as 

referidas funções, apresenta os seus melhores cumprimentos e a sua disponibilidade para uma 

franca colaboração.-------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, desejar as maiores felicidades profissionais e pessoais ao Senhor Comandante e 

bem assim, disponibilizar-se  o Município de Odemira para cooperar no que for necessário no 

sentido da defesa dos interesses de Odemira e da Região.----------------------------------------------

----------MORADORES NO LUGAR DE MONTES DE CIMA – SABÓIA – ABAIXO-

ASSINADO:- Foi presente um abaixo-assinado dos moradores no lugar de Montes de Cima, 

Freguesia de Sabóia, deste Concelho, lembrando as promessas efectuadas em vésperas de 

eleições autárquicas, designadamente:---------------------------------------------------------------------

----------Instalação da rede de saneamento básico;-------------------------------------------------------

----------Alcatroamento da rua.------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídas fotocópias 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------INSTITUTO GEOGRÁFICO PORTUGUÊS – SENHOR TENENTE GENERAL 

CARLOS MANUEL MOURATO NUNES – CUMPRIMENTOS DE DESPEDIDA:- Foi 

presente o ofício sem nº., datado de 24/04/2003, endereçado a esta Câmara Municipal pelo 

Senhor Tenente General Carlos Manuel Mourato Nunes, apresentando os seus cumprimentos 

de despedida ao cessar as funções de Presidente do Instituto Geográfico Português e 

testemunhando o seu sentido apreço pelo tratamento de excepção com que foi distinguido e 
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salientando a excelente cooperação institucional e pessoal e informando que razões de natureza 

profissional, próprias da condição militar, levam a que em breve desempenhe as funções de 

Comandante-Geral da Guarda Nacional Republicana e bem assim, manifestando a sua 

disponibilidade, para o que entender por útil, no quadro das novas funções que em breve 

assumirá.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, desejar as maiores felicidades pessoais e profissionais ao Senhor Tenente General 

Mourato Nunes.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------CASA DO ALENTEJO EM TORONTO:- Foi presente o ofício sem nº., datado de 30 

de Abril findo, endereçado a esta Câmara Municipal pela Casa do Alentejo em Toronto, dando 

conhecimento dos eventos realizados no mês de Abril findo e informando acerca dos eventos a 

realizar no corrente mês de Maio e dos que irão realizar-se no próximo mês de Junho. Ao 

mesmo tempo, solicita que esta Câmara Municipal continue a apoiar a Casa do Alentejo.--------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.---------------------------------------------------------------------

----------CASA DO ALENTEJO EM TORONTO:- Foi presente o ofício sem nº., datado de 

30/04/2003, endereçado a esta Câmara Municipal pela Casa do Alentejo em Toronto, 

informando que vai realizar-se entre os dias 21 e 29 do próximo mês de Junho o “Festival 

Internacional Caravan”, uma das maiores manifestações multiculturais da cidade de Toronto  e 

que a Casa do Alentejo, é o único representante Português, com o “Pavilhão Alentejo”, cujo 

certame é também um grande cartaz de promoção turística de todo o nosso Alentejo, tanto para 

os Portugueses, como para todos os que os visitam, de origens e culturas diferentes e bem 

assim, convidando o Senhor Presidente da Câmara, ou um seu representante, para estar presente 

neste grande evento multicultural, ou na XIX Semana Cultural, a realizar entre os dias 17 e 25 

de Outubro do corrente ano e solicitando que esta Câmara Municipal patrocine estas duas 
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grandes manifestações de cultura Alentejana.-------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.---------------------------------------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – REFORMA DA 

TRIBUTAÇÃO DO PATRIMÓNIO E SISA EM 2003 – PONTO DE SITUAÇÃO E 

MEDIDAS EM CURSO:- Foi presente a circular nº.59/2003, datada de 07/05/2003, da 

Associação Nacional de Municípios Portugueses, informando da evolução do assunto em 

epígrafe, designadamente que o Conselho Directivo da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, reunido, na sequência do Conselho Geral de 22 de Abril e das audiências com o 

Governo, com a Assembleia da República e com o Senhor Presidente da República, avaliou a 

situação decorrente e definiu medidas  para acompanhamento deste importante processo, quer 

no que respeita à Reforma da Tributação do Património, quer no que se refere às receitas de 

sisa em 2003 e bem assim, dando conhecimento das referidas medidas, das quais se destacam 

entre outras, as seguintes:------------------------------------------------------------------------------------

----------A) Sobre a Reforma da Tributação do Património---------------------------------------------

----------A proposta de Lei da Reforma da Tributação do Património vai ser discutida na 

Assembleia da República, em sede de Comissão Parlamentar.-----------------------------------------

----------Da única simulação obtida do Governo sobre impactos futuros da aplicação da 

Reforma, resultam preocupações sobre a provável insuficiência do IMI para poder assegurar a 

cobertura de perdas que se deverão registar com o IMT, havendo que estudar as formas de 

corrigir esta possibilidade.-----------------------------------------------------------------------------------

----------A Associação Nacional de Municípios Portugueses solicitou à Assembleia da 

República a integração de representantes seus no grupo de trabalho que venha funcionar junto 

da Comissão Parlamentar, para aprofundamento e discussão do texto que será apresentado ao 

Plenário.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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----------Para manter um adequado nível de informação e dada a importância deste processo, foi 

constituído um Grupo de Acompanhamento no âmbito do Conselho Directivo, apoiado pela 

Secretaria-Geral.----------------------------------------------------------------------------------------------

----------A  ANMP vai, promover o debate interno com todos os associados, através da 

realização de três grandes reuniões (Norte, Centro e Sul – incluíndo Açores e Madeira), para 

informação e recolha de opiniões, em Maio e Junho.----------------------------------------------------

----------Da evolução do processo, a ANMP manterá informado o Senhor Presidente da 

República.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------B)  Sobre as receitas de sisa em 2003------------------------------------------------------------

----------Princípio da compensação aos Municípios, através do Orçamento de Estado para 

2004.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Caberá aos grupos parlamentares que suportam o Governo a tarefa de introduzir na Lei 

o normativo que viabilize a compensação de receitas municipais.-------------------------------------

----------A ANMP propõe que os Municípios sejam autorizados, em 2003, a contrair 

empréstimos para além dos limites estipulados no artº.19º. da Lei nº.32-B/2002, de 30 de 

Dezembro, destinados a compensar a redução de cobrança do Imposto Municipal de Sisa, 

prevista como resultado da redução de taxas e alteração de escalões.---------------------------------

----------Estes empréstimos não deverão poder exceder a diferença entre o montante da receita 

de Imposto Municipal de Sisa, calculada nos termos da alínea a) do 3.3. do Plano Oficial de 

Contabilidade das Autarquias Locais, publicado pelo Decreto-Lei nº.54-A/99, de 22 de 

Fevereiro.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Estando, no plano político, satisfeita a exigência de compensações, irá, em paralelo, ser 

estudada a metodologia adequada para avaliar correctamente as perdas de receita que irão ser 

provocadas pela redução de taxas.--------------------------------------------------------------------------

----------A convocação de um congresso extraordinário deve ser mantida.---------------------------
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---------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, concordar com a posição da Associação Nacional de Municípios Portugueses.----

-----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – CONTRATOS 

DE DESENVOLVIMENTO DE HABITAÇÃO SOCIAL – AQUISIÇÃO DE FOGOS PELOS 

MUNICÍPIOS:- Foi presente a circular nº.60/2003, datada de 07/05/2003, da Associação 

Nacional de Municípios Portugueses, tecendo algumas considerações acerca do assunto em 

epígrafe e bem assim, informando que face à situação criada, realizou uma reunião com Sua 

Excelência o Presidente do Tribunal de Contas, que teve por objectivo analisar a problemática 

decorrente da recusa de Visto aos contratos de habitação social e que Sua Excelência não 

atendeu, às motivações e argumentos apresentados pela ANMP e bem assim, que o seu 

Conselho Directivo, atendendo à gravidade da situação, solicitou  já ao Governo que, por via 

legislativa, esclareça e altere os diplomas em causa e sugerindo aos Municípios abrangidos por 

recusas de Visto do Tribunal de Contas que interponham recurso de tais decisões.-----------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, concordar com a posição da Associação Nacional de Municípios Portugueses.----

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – LEI Nº.169/99, 

DE 18 DE SETEMBRO, COM AS ALTERAÇÕES CONSTANTES DA LEI  Nº.5-A/2002, 

DE 11 DE JANEIRO – PUBLICIDADE DAS DELIBERAÇÕES DOS ÓRGÃOS 

MUNICIPAIS E DAS  DECISÕES DOS SEUS MEMBROS:- Foi presente a circular 

nº.61/2003, datada de 07/05/2003, da Associação Nacional de Municípios Portugueses, 

informando que solicitou um parecer jurídico, que junto enviam, sobre a “Publicidade das 

deliberações dos órgãos municipais e das decisões dos seus membros”, uma vez que podem 

acontecer situações em que se coloquem em causa deliberações dos órgãos ou decisões dos 

respectivos titulares que não sejam alvo de publicitação nos jornais regionais e bem assim, que 

caso seja colocada em causa a validade ou eficácia de actos que não tenham sido publicados 
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nos órgãos de comunicação regionais, entende aquela Associação que os municípios devem 

recorrer de tais decisões, aduzindo em sua defesa os argumentos jurídicos constantes do 

referido parecer.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido deliberado, por 

unanimidade, concordar com a posição da Associação Nacional de Municípios Portugueses.----

----------GRUPO PARLAMENTAR DO PARTIDO SOCIALISTA – REQUERIMENTO IX/2ª 

DE 09/04/2003 – PROCESSO DE PRIVATIZAÇÃO DE PARTE DO CAPITAL E DA 

CONCESSÃO DA GESTÃO DA ENATUR:- Foi presente o ofício sem nº., datado de 

13/05/2003, endereçado a esta Câmara Municipal pelo Deputado José Apolinário, do Grupo 

Parlamentar do Partido Socialista, enviando o texto do requerimento apresentado ao Governo 

pelos Deputados do Partido Socialista sobre a privatização de parte do capital social e a 

concessão da gestão da ENATUR – Pousadas de Portugal e bem assim, informando que muito 

embora seja um documento datado, designadamente no que concerne à substituição do Senhor 

Secretário de Estado do Turismo, as demais questões mantêm inteira actualidade e 

oportunidade.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

 ----------I.1 SERVIÇO MUNICIPAL DE PROTECÇÃO CIVIL- -------------------------------- 

----------LICENCIAMENTO DO EXERCÍCIO DA ACTIVIDADE DE FOGUEIRAS E 

QUEIMADAS – ARTº. 39º. E 40º. DO DECRETO-LEI Nº. 310/2002, DE 18 DE 

DEZEMBRO:- Foi presente uma relação de processos de licenciamento do exercício da 

actividade de fogueiras e queimadas, submetidos a despacho do Senhor Vereador Carlos 

Alberto Silva Oliveira, nos termos da delegação de competências aprovada em reunião 

ordinária da Câmara Municipal realizada em 19/03/2003 e nos termos do despacho sub-

delegatório de competências datado de 20/03/2003, no período compreendido entre 05/05/2003 
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e 14/05/2003, sendo constituída por quatro folhas, que ficam a fazer parte integrante da 

presente acta e se apensam, tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.---------- 

-------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇ ÃO GERAL---------------------  

----------II.1 DIVISÃO ADMINISTRATIVA-------------- --------------------------------------------- 

----------SERVIÇO NACIONAL DE BOMBEIROS E PROTECÇÃO CIVIL – CENTRO 

DISTRITAL DE OPERAÇÕES DE SOCORROS DE BEJA – FRANCISCO MANUEL 

CANUDO SENA – APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS:- Foi presente o ofício 

nº.151/03, datado de 24/04/03, endereçado a esta Câmara Municipal por Francisco Manuel 

Canudo Sena, informando que por Despacho de Sua Excelência o Senhor Ministro da 

Administração Interna, foi nomeado em regime de substituição, Coordenador do Centro 

Distrital de Operações de Socorro de Beja e bem assim, apresentando cumprimentos e 

expressando toda a disponibilidade ao seu alcance, para a prossecução dos objectivos que lhes 

são comuns e que certo da colaboração mútua, institucional e pessoal, no âmbito das causas e 

princípios da prestação pública, tudo fará, para dignificar as actividades de um trabalho 

profícuo ao serviço das populações.------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, desejar as maiores felicidades profissionais e pessoais, bem como  disponibilizar-

-se o Município de Odemira para cooperar no sentido da defesa dos interesses de Odemira e da 

Região.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------PCP - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – GRUPO PARLAMENTAR – 

DEPUTADO LINO DE CARVALHO:- Foi presente o ofício com a referência 0585 MAIL/03, 

datado de 30/04/2003, endereçado a esta Câmara Municipal pelo Deputado do PCP  Lino de 

Carvalho, enviando cópia da sua intervenção proferida no Plenário da Assembleia da República 

durante a discussão da Proposta de Lei do Governo que “Altera o nº.2 do artº. 11º. e o artº. 33º. 

do Código da Sisa e do Imposto sobre as Sucessões e Doações” e bem assim, das propostas de 
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aditamento apresentadas pelo Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, que 

seguidamente se transcrevem:------------------------------------------------------------------------------- 

----------“1º. – Propomos  que  quando  em  resultado  da  aplicação das novas taxas se verifique 

uma diminuição das receitas da Sisa arrecadadas pelos municípios haja lugar à correspondente 

compensação a cada um dos municípios afectados através de verba a inscrever no Orçamento 

de Estado de 2004;--------------------------------------------------------------------------------------------

----------2º. – Propomos também que nesses casos os municípios possam contrair empréstimos 

até ao montante máximo correspondente à quebra das receitas de cada um deles, sem que tal 

conte para os limites de individamento;--------------------------------------------------------------------

----------3º. – E propomos, finalmente, para efeitos de verificação do valor real das transacções 

de imóveis, que os contratos promessa de compra e venda sejam apensos à respectiva escritura 

e no acto da sua celebração”.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.---------------------------------------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO DISTRITO DE BEJA – CEDA – MEMÓRIA 

ALENTEJANA:- Foi presente o ofício nº.1066, datado de 06/05/2003, da Associação de 

Municípios do Distrito de Beja, enviando alguns exemplares da Revista nº.8, “Memória 

Alentejana” e bem assim, solicitando a respectiva divulgação.----------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.--------------------------------------------------------------------- 

----------PEDIDOS DE ALARGAMENTO DO HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO:----------- 

----------a) Foi presente um requerimento de Paulo Jorge Balhesteiro Martins Rodrigues, 

explorador do estabelecimento  de Café “Palhinhas”, sito na Rua Custódio Brás Pacheco, 

Freguesia de Vila Nova de Milfontes, deste Concelho, em que solicita o alargamento do horário 

de funcionamento das 2  às 4 horas , nos meses  de Julho e Agosto de 2003.------------------------
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----------Depois de apreciado o respectivo pedido a Câmara Municipal deliberou, por 

unanimidade, emitir parecer favorável ao alargamento do horário solicitado, devendo, no 

entanto, solicitar-se parecer às entidades cuja consulta é obrigatória para se pronunciarem no 

prazo de 10 (dez) dias.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------b) Foi  presente um requerimento de Paulo Alexandre Mendes de Oliveira, proprietário 

do estabelecimento  de Bar “Aolargo”, sito no Largo do Almada, nº 2-A, c/v, Freguesia de Vila 

Nova de Milfontes, deste Concelho, em que solicita o alargamento do horário de 

funcionamento das 4  às 6 horas, nos meses  de  Junho, Julho, Agosto e Setembro de 2003 .-----

----------Depois de apreciado o respectivo pedido a Câmara Municipal deliberou, por 

unanimidade, emitir parecer favorável ao alargamento do horário solicitado, devendo, no 

entanto, solicitar-se parecer às entidades cuja consulta é obrigatória para se pronunciarem no 

prazo de 10 (dez) dias.---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------c) Foi presente um requerimento de Campos & Ramos – Actividades Hoteleiras e 

Turísticas, proprietário do estabelecimento  de Gelataria, Snack-Bar “Paraíso Café”, sito na 

Rua Custódio Brás Pacheco, Freguesia de Vila Nova de Milfontes, deste Concelho, em que 

solicita o alargamento do horário de funcionamento das 2  às 4 horas, nos meses  de  Junho, 

Julho, Agosto e Setembro de 2003 .------------------------------------------------------------------------

----------Depois de apreciado o respectivo pedido a Câmara Municipal deliberou, por 

unanimidade, emitir parecer favorável ao alargamento do horário solicitado, devendo, no 

entanto, solicitar-se parecer às entidades cuja consulta é obrigatória para se pronunciarem no 

prazo de 10 (dez) dias.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------d) Foi  presente um requerimento de Ana Isabel Guilherme Inácio Panelas, proprietária 

do estabelecimento  de Bar Esplanada “Green Island”, sito no largo de Santa Maria, nº 39, 

Freguesia de Vila Nova de Milfontes, deste Concelho, em que solicita o alargamento do horário 

de funcionamento das 24 horas  às 2 horas, aos Domingos, Segundas, Terças, Quartas e 
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Quintas-feiras e das 2 horas às 3 horas às sextas-feiras, sábados e vésperas de feriados, nos 

meses  de  Julho, Agosto e Setembro de 2003 .-----------------------------------------------------------

----------Depois de apreciado o respectivo pedido a Câmara Municipal deliberou, por 

unanimidade, emitir parecer favorável ao alargamento do horário solicitado, devendo, no 

entanto, o estabelecimento em questão não produzir ruído para além das 22 horas em termos de 

música ambiente e devendo  solicitar-se parecer  às entidades cuja consulta é obrigatória para 

se pronunciarem no prazo de 10 (dez) dias.--------------------------------------------------------------- 

----------JUNTA DE FREGUESIA DE BICOS – ENVIO DE ACTA DA REUNIÃO 

EXTRAORDINÁRIA  DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE BICOS:- Foi presente o 

ofício nº.77, datado de 12/05/2003, da Junta de Freguesia de Bicos, enviando fotocópia da acta 

da reunião extraordinária da Assembleia de Freguesia de Bicos – Eleição dos novos vogais do 

Executivo da Junta para os cargos de Secretário e Tesoureiro.-----------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.--------------------------------------------------------------------- 

----------II.2 DIVISÃO FINANCEIRA------------------ ------------------------------------------------- 

----------REGULAMENTO DE FUNDO DE MANEIO – ADITAMENTO:- Foi presente a 

Informação nº.18, datada de 16/05/03, da Divisão Financeira, que vai ficar apensa ao maço de 

documentos, respeitante à presente acta, da qual consta que decorridos quatro meses após a 

entrada em vigor do Regulamento de Fundo de Maneio, reconhece-se a necessidade de se 

proceder a alguns ajustamentos no mesmo, designadamente, atribuir as classificações 

económicas 02.01.12 e 02.01.02.01, respectivamente, às Divisões de Viaturas, Máquinas e 

Oficinas e do Ambiente.-------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.------- 

----------PAGAMENTOS:- Por  maioria, com quatro votos a favor dos Eleitos pelo Partido 

Socialista e três abstenções dos Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados 
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os despachos dos Senhores Presidente e Vice-Presidente da Câmara que, no período de 

30/04/2003 a 14/05/2003, autorizaram pagamentos no valor de €  747.136,67 (SETECENTOS 

E QUARENTA  E SETE  MIL, CENTO E TRINTA E SEIS EUROS E SESSENTA E SETE 

CÊNTIMOS),  conforme   competência  que  foi   conferida  aos  Senhores  Presidente  e   

Vice-Presidente da Câmara por deliberação tomada em reunião ordinária de  vinte e três  de 

Janeiro de dois mil e dois, cuja relação vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante 

à presente acta.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------O Senhor Presidente da Câmara António Manuel Camilo Coelho, eleito pelo Partido 

Socialista, apresentou uma comunicação que vai ficar arquivada no maço de documentos 

respeitante à presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e participar na 

ratificação da autorização de pagamento nº. 1.714, de 03/05/05, a favor da Fundação Odemira, 

em virtude de pertencer ao Conselho Geral da referida Fundação.------------------------------------ 

----------O Senhor Vereador Fernando Manuel Mendes Fialho, eleito pela Coligação 

Democrática Unitária, apresentou uma comunicação que vai ficar arquivada no maço de 

documentos respeitante à presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e 

participar na ratificação da autorização de pagamento nº. 1.831, de 03/05/08, a favor de 

António Camacho & Filho, em virtude de se tratar de um seu familiar.------------------------------ 

----------RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da Tesouraria, 

respeitante ao dia 06/05/20 que acusava um total de disponibilidades da importância de               

€ 1.414.142,70 (UM MILHÃO, QUATROCENTOS E CATORZE  MIL, CENTO E 

QUARENTA  E DOIS EUROS E SETENTA CÊNTIMOS), sendo em caixa: € 6.419,09 (SEIS 

MIL, QUATROCENTOS E DEZANOVE EUROS E NOVE CÊNTIMOS) e nas Instituições 

Bancárias: € 1.420.561,79 (UM MILHÃO, QUATROCENTOS E VINTE MIL, 

QUINHENTOS E SESSENTA E UM EUROS E SETENTA E NOVE EUROS) tendo a 

Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.----------------------------------------------------- 



                                                                  -29- 
                                                                                                                                          03-05-21 

----------II.3 - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GEST ÃO DE STOCKS------------- 

----------II.3.1 – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO------------ --------------------------------------------- 

----------PRORROGAÇÃO  DO  PRAZO  DE CONCLUSÃO DAS OBRAS DO LOTE Nº.111 

DO LOTEAMENTO MUNICIPAL DE S.LUÍS – JOSÉ LUÍS GUERREIRO DA SILVA:- Foi 

presente o processo relativo ao pedido formulado por José Luís Guerreiro da Silva, de 

prorrogação do prazo de conclusão das obras do lote nº.111 do Loteamento Municipal de S. 

Luís, em virtude de motivos financeiros lhe terem impossibilitado a conclusão da obra.----------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar o assunto 

para melhor esclarecimento e fundamentação.------------------------------------------------------------ 

----------ALIENAÇÃO DE BENS MÓVEIS (VIATURAS) PERTENCENTES AO 

PATRIMÓNIO DO MUNICÍPIO DE ODEMIRA:- Foi presente a Informação nº.62/03, de 

08/05/2003, elaborada pela Secção de Património, no sentido de informar, de acordo com o 

disposto no nº.3 do artº..58º. do CPA, “A inobservância dos prazos devem ser justificados pelo 

responsável, perante o imediato superior hierárquico ou perante o órgão colegial competente”. 

Para a alienação das viaturas, não foi entregue qualquer proposta de aquisição, pelo que o 

concurso ficou deserto.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------II.4 – DIVISÃO DE CONTENCIOSO E ASSESSORIA JURÍDICA------------------- 

----------EXPROPRIAÇÃO – EXECUÇÃO DO PLANO DE PORMENOR DE ALGOCEIRA 

– MARIA GUERREIRO MESTRE:- Foi presente o assunto referente ao processo de 

expropriação por utilidade pública de uma parcela de terreno com a área de 2.600 m2, a qual 

corresponde ao prédio urbano, sito em Algoceira, freguesia de Salvador, propriedade de Maria 

Guerreiro Mestre.---------------------------------------------------------------------------------------------

----------Na sequência da Informação n.º 61 da Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, 

datada de 16-05-03, e uma vez já declarada  a utilidade pública para efeito de expropriação no 
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processo em apreço, impõe-se presentemente a formalização do acordo com a expropriada 

através da outorga da escritura de expropriação amigável, pelo que cumpre conferir ao Senhor 

Presidente da Câmara Municipal poderes para o efeito.-------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, foi deliberado, por unanimidade, conceder ao Senhor Presidente 

da Câmara plenos poderes para outorgar em representação do Município.--------------------------- 

----------EXPROPRIAÇÃO – EXECUÇÃO DO PLANO DE PORMENOR DE ALGOCEIRA 

– JOAQUIM CANDEIAS E MULHER:- Foi presente o assunto referente ao processo de 

expropriação por utilidade pública, de uma parcela de terreno com a área de 10.7904 ha,  a 

desanexar do prédio rústico, com a área total de 31.5000 ha, sito em Algoceira, freguesia de 

Salvador, propriedade de Joaquim Candeias e Mulher.--------------------------------------------------

----------Na sequência da Informação n.º 60 da Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, 

datada de 16-05-03, e uma vez já declarada a utilidade pública para efeito de expropriação no 

processo em apreço, impõe-se presentemente a formalização do acordo com os expropriados, 

através da outorga da escritura de expropriação amigável, pelo que cumpre  conferir ao Senhor 

Presidente da Câmara Municipal poderes para o efeito.-------------------------------------------------

----------Apreciado  o  assunto,  foi deliberado, por unanimidade, conceder ao Senhor Presidente 

da Câmara plenos poderes para outorgar  em representação do Município.-------------------------- 

----------------------------------III – DEPARTAMENTO TÉCNICO----------------------------------- 

----------III.1 – DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO U RBANÍSTICA---------------- 

-----------LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES:--------------  

----------1.-Foram presentes quatro relações de processos de obras e loteamentos particulares, 

submetidos a despacho do Senhor Presidente da Câmara nos termos da delegação de 

competências deliberada em reunião ordinária da Câmara Municipal  realizada em 19/03/02, e 

dos Senhores Vereadores ao abrigo dos despachos subdelegatórios de competências do Senhor  

Presidente nºs. 18/2003-P e 19/2003-P de 20/03/03, no período compreendido entre 01/05/2003 
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e 15/05/2003, sendo as três primeiras constituídas por uma folha cada e a quarta por quatro  

folhas, respectivamente, que ficam a fazer parte integrante da presente acta e se apensam, tendo 

a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.--------------------------------------------------- 

----------2.- PUBLICIDADE--------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.1.- QUINQUAGÉSIMA FEIRA DO RIBATEJO -  QUADRAGÉSIMA  FEIRA 

NACIONAL DE AGRICULTURA:- Foi presente o oficio 348/DMK da Direcção de Marketing 

do Centro Nacional de Exposições  e Mercados Agrícolas S.A., de Santarém, a solicitar 

autorização, para colocar em locais públicos do concelho, faixas publicitárias, bandeirolas de 

plástico, duplas bandeirolas bem como a cedência de mupis, para divulgação da 50ª Feira do 

Ribatejo/40ª Feira Nacional de Agricultura, que se vai realizar entre 7 e 15 de Junho próximo.-- 

----------Depois de devidamente apreciado o assunto, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

a pretensão, na condição de após, o evento, o Centro Nacional de Exposições retirar todos os 

pendões, faixas publicitárias, bandeirolas de plástico e duplas bandeirolas.-------------------------- 

----------2.2.- DIVULGAÇÃO DO FESTIVAL MÚSICAS DO MUNDO – COLOCAÇÃO DE 

PUBLICIDADE: - Foi presente um oficio com o nº 4542,  datado de cinco de Maio corrente, da 

Câmara Municipal de Sines, a solicitar autorização, para colocar mupis no concelho, para 

divulgação do Festival Músicas do Mundo, que se vai  realizar no Castelo Medieval de Sines 

nos dias 24, 25 e 26 de Julho próximo.-------------------------------------------------------------------- 

----------Depois de devidamente apreciado o assunto, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o requerido, devendo, no entanto, toda a publicidade  afixada ser retirada pela entidade 

requerente, após a realização do evento.------------------------------------------------------------------- 

----------2.3.-   VIGÉSIMO   SEXTO    FESTIVAL   DA    CERVEJA   –   COLOCAÇÃO   DE 

PUBLICIDADE: - Foi presente um fax datado de seis de Maio corrente, da Câmara Municipal 

de Silves, a solicitar autorização  para colocar em locais públicos do concelho, pendões e faixas 

publicitárias,  para  divulgação  do  26º  Festival  da  Cerveja,  a  realizar  entre  4  e 13 de Julho 
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próximo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Depois de devidamente apreciado o assunto, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o requerido, devendo, no entanto, os pendões  e faixas publicitárias ser retiradas após o evento, 

pela entidade requerente.------------------------------------------------------------------------------------- 

----------3.- OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA:- Foi novamente  presente o processo, depois de 

decorrido o prazo de audiência prévia, em que  Katila Godinho Vilar, residente em Rua do 

Almada, nº. 43, r/c, em Lisboa, solicita licença temporária para ocupação da via pública, para 

pinturas corporais, em frente ao Cine-Teatro de Vila Nova de Milfontes e na Zambujeira do 

Mar, no decorrer do festival Sudoeste. -------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, indeferir o pedido.----------------- 

----------4.-INFORMAÇÃO PRÉVIA – CONJUNTO TURÍSTICO SITO EM MONTINHO DA 

ALGOCEIRA OU MONTINHO DA RIBEIRA, FREGUESIA DE SALVADOR:- Foi presente 

o processo de informação prévia para o conjunto turístico que Eairy Properties – 

Desenvolvimento Urbanístico, Lda., com sede em Rua Embaixador Teixeira Sampaio, nº 4, em 

Lisboa, pretende implantar no Montinho da Algoceira ou Montinho da Ribeira, freguesia de 

Salvador, Concelho de Odemira.---------------------------------------------------------------------------- 

----------Depois de devidamente apreciado o assunto, foi deliberado, por unanimidade, emitir 

parecer favorável condicionado aos pareceres das entidades e à acta relativa à reunião havida na 

Comissão de Coordenação da Região do Alentejo  em 6 de Agosto de 2002, ao conjunto 

turístico ”Montinho da Ribeira” freguesia de Salvador, concelho de Odemira, face aos 

pareceres emitidos.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------III.2 – DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS------ ------------------------------------------ 

----------EMPREITADA DE “AMPLIAÇÃO DO CINE-TEATRO DE ODEMIRA” –

PRORROGAÇÃO DE PRAZO:- Foi presente a Informação n.º 168/2003, datada de 

2003/05/06, proveniente da Divisão de Obras Municipais do Departamento Técnico, propondo, 
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de acordo com o solicitado pela Empresa adjudicatária da obra em epígrafe, Luseca, Sociedade 

de Construções, S.A., através do seu ofício datado de 2003/04/14, a concessão da prorrogação 

de prazo de 225 (duzentos e vinte cinco) dias para a conclusão daquela obra.----------------------- 

----------Relativamente à solicitação pretendida pelo Empreiteiro informa a Divisão de Obras 

Municipais que estão por contabilizar trabalhos não previstos no orçamento, no montante de 

114.345,11 €  (CENTO E CATORZE MIL, TREZENTOS E QUARENTA E CINCO EUROS 

E ONZE CÊNTIMOS) o que confere ao empreiteiro o direito  a uma prorrogação legal do 

prazo de 40 dias.----------------------------------------------------------------------------------------------  

----------Por outro lado, em virtude da suspensão dos trabalhos já ocorrida, devido a achados 

arqueológicos e à interdição da zona onde se procedem às escavações respectivas, aumenta o 

grau de incerteza quanto à data prevista para a conclusão da obra. Assim, propõe esta Divisão 

que seja deferida a prorrogação solicitada, isto é, que seja concedida uma prorrogação graciosa 

de 185 dias, que em conjunto com a prorrogação legal de 40 dias perfaz  os 225 dias solicitados 

para a conclusão da empreitada em epígrafe.------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou aprovar a 

proposta da Divisão de Obras Municipais.---------------------------------------------------------------- 

----------III.3 – DIVISÃO DE AMBIENTE-------------- ----------------------------------------------- 

----------RESULTADOS DAS ANÁLISES  QUIMICAS E BACTERIOLÓGICAS:-  A Divisão 

de Ambiente deste Município, elaborou  uma Informação nº75/ 2003, datada  de 13-05-03, com 

o resultado das 33 análises químicas e bacteriológicas – G1  efectuadas  pela Universidade de 

Évora nos 23 sistemas públicos de abastecimento de água existente  no concelho. Na sequência 

de algumas análises  registarem violações aos parâmetros coliformes totais, coliformes fecais e 

cheiro apresentou-se um quadro de medidas preventivas e correctivas para os sistemas de 

Zambujeira do Mar, Pereiras-Gare, Boavista dos Pinheiros, S. Martinho das Amoreiras, Corgo 

d´ Água, Vale d’Água, S.Luís, Vila Nova de Milfontes, Cabaços, S.Teotónio, Bicos e Luzianes. 
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----------Para divulgação da qualidade da água os resultados das análises deverão ser enviadas 

para as Freguesias e Autoridade Sanitária.---------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal  tomou devido conhecimento.------------------- 

----------REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA EM BREJÃO E AZENHA DO MAR:- A 

Divisão  de Ambiente deste Município,  elaborou   uma  Informação  nº.79/2003, datada  de 20-

-05-2003 em que refere que, o sistema público  de Abastecimento de Água de Brejão e Azenha 

do Mar encontra-se em fase de conclusão, estando também em execução os nichos para 

colocação dos contadores.------------------------------------------------------------------------------------   

----------Para que o sistema de abastecimento entre em funcionamento, o mais brevemente  

possível, deverão todos os interessados requerer à Câmara Municipal o respectivo ramal de 

ligação.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------À semelhança do que tem acontecido em outros aglomerados urbanos, onde a 

Autarquia executou as novas redes, propôs que todos os interessados paguem a importância de 

175.03€  (CENTO E SETENTA E CINCO EUROS E TRÊS CÊNTIMOS) com IVA incluído, 

ou seja a tarifa definida no Regulamento de Taxas e Licenças em vigor correspondente a um 

ramal    de    ligação    com    uma    polegada     de   diâmetro   e   comprimento   de   3   metros 

independentemente do comprimento do ramal de ligação efectivamente executado.--------------- 

----------Apreciado o assunto,  a Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------PEDIDO DE RAMAIS DE LIGAÇÃO À REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 

E REDE DE ÁGUAS RESIDUAIS EM SABÓIA - A Divisão de Ambiente deste Município, 

elaborou  uma Informação nº.41/2003, datada 27-02-2003,  em que refere que em 11/02/2003 a 

Junta de Freguesia de Sabóia, solicitou a este Município, ramais de ligação à rede de 

Abastecimento e Rede de Drenagem de Águas Residuais em Sabóia, para o pavilhão que está a 

construir.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Para servir o referido pavilhão é necessário executar prolongamentos da rede de águas 

numa extensão de 72 metros e na de esgotos numa extensão de 54 metros.-------------------------- 

----------Contudo, o prolongamento situa-se dentro do perímetro urbano, pelo que se propôs que 

seja este Município a suportar os encargos dos prolongamentos, sendo apenas suportados pela 

Junta de Freguesia os ramais de ligação de águas  e  esgotos  nas importâncias  respectivas   de 

€ 175,03 (CENTO E SETENTA E CINCO EUROS E TRÊS CÊNTIMOS) e  € 138.15 

(CENTO E TRINTA E OITO EUROS E QUINZE CÊNTIMOS), podendo a Junta de Freguesia 

ficar isenta do pagamento das referidas tarifas de ligação.---------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto,  a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a 

isenção a que a presente Informação se refere.----------------------------------------------------------- 

------------IV – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO----------- 

----------IV.1 – DIVISÃO  DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E SOCIAL-------------- 

----------PROJECTO “CRESCER PARA SER”:- Foi presente a Informação nº.39, datada de 

30/04/03, da Divisão de Desenvolvimento Económico e Social, do Departamento de Educação, 

Cultura e Desporto, dando conhecimento do encerramento do projecto “Crescer para Ser”, que 

ao longo de dois anos teve como base principal o apoio psico-social às famílias e 

crianças/jovens, de todas as freguesias do Concelho.----------------------------------------------------

----------No âmbito do referido projecto  desenvolveram-se inúmeras acções que abrangeram 

272 crianças e jovens com idades  até aos 18 anos.------------------------------------------------------  

----------Muitas destas, encontravam-se integradas no seio das 80 famílias que ao longo de 2 

anos foram objecto de acompanhamento.------------------------------------------------------------------

----------Apesar dos constrangimentos surgidos ao longo do projecto, os objectivos iniciais 

foram alcançados, devendo os esforços e ganhos conseguidos ser continuados e consolidadas 

no futuro, pelas entidades com competência na área social.-------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento tendo sido distribuídos exemplares 



                                                                  -36- 
                                                                                                                                          03-05-21 

aos Senhores Vereadores.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------FACECO 2003 – FEIRA DAS ACTIVIDADES CULTURAIS E ECONÓMICAS DO 

CONCELHO DE ODEMIRA – ORÇAMENTO PREVISIONAL – DESPESA:- Foi presente o 

orçamento previsional de despesa para a FACECO/2003, que vai ficar arquivado no maço de 

documentos respeitantes à presente acta e que totaliza o valor de € 250.000 (DUZENTOS E 

CINQUENTA MIL EUROS).-------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento, tendo sido distribuídos 

exemplares aos Senhores Vereadores.--------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO:- A presente acta foi aprovada em minuta no final da reunião, nos 

termos do nº.3 do artigo 92º. da Lei nº.169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei 

nº.5-A/2002, de 11 de Janeiro.------------------------------------------------------------------------------ 

----------Eram dezanove horas e trinta minutos.-----------------------------------------------------------

----------ENCERRAMENTO:- Findos os trabalhos, o Senhor  Presidente declarou, nos termos 

da Lei, encerrada a reunião, do que para constar se lavrou a presente acta que, depois de lida, 

vai ser devidamente assinada.-------------------------------------------------------------------------------

----------E eu,                                                                                  , Chefe de Divisão, a 

subscrevi.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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